

会員が主役の支部活動をすすめましょう

さかいわ支部ニュース

さかいわ 坂井輪 仲間の輪

2021年6月 NO.181

さかいわ支部長 渡辺 豊(小新西)

新潟勤労者医療協会 坂井輪総支部

水無月 天知 地知 子知 我知



さかいわ支部では5月10日、沢海の街並み探検を行ないました。天候に恵まれ、旗本陣屋跡の光圓寺、禅の道場の大栄寺、鎮守の森の日枝神社、千町歩地主伊藤邸の北方文化博物館を訪ねました。今年の雪で倒壊し、しっかりと作り替えられた藤棚の藤を楽しみました。帰りは歩きながら沢海の街並みを訪ね、恙虫(つつがむし)等の毒虫退散祈願所の七面堂で疫病退散を祈念して無事帰宅しました。

旧沢海藩は江戸時代初めに新発田藩から知行地を分けてもらい大名になりました。しかし4代藩主の不行跡を理由とし改易。78年の治世でした。もとは新発田藩の領地でしたがその後、幕府領、旗本領になり明治維新を迎え、領土が元の新発田藩に戻ることはありませんでした。領地を取り上げ、返還しないことで本家である溝口家の責任を追及しなかったのでしょうか。

表題は十八史略にある「天知る、地知る、子知る、我知る」です。2人以外誰も知らないからといって賄賂を贈ろうとした人に、それを拒否した時の揚震という人の言葉です。あちこちで贈収賄の話題が新聞を賑わせているので書いてみました。まさに「ここだけの話」はありませんね。皆さん甘い話には気をつけましょう。今年は中国の古典をひもといています。

※ さかいわ支部では予定した支部総会を現在のコロナ禍の状態では開催できないと判断し、今年も中止とし、前年度の運営委員で運営します。尚、支部の運営に協力できる方は是非お申し出下さい ※

裏面に民医連の月刊誌「いつでも元気」の記事「お金をかけない健康法」を転載しました。皆さん「いつでも元気」誌を読んでみませんか。見本誌は渡辺か友の会事務局へ。